



# 校門の坂

2022年6月16日

※HP からもご覧いただけます。



QR コード→

都城市立山田小学校 文責 校長



## 1学期も残り1か月あまり

例年よりも少し遅い梅雨入りとなりましたが、正門付近の紫陽花は色とりどりの花を咲かせ、雨に濡れて一層鮮やかな様子です。学校でも水泳の授業が始まり、あと1か月余りで夏休みと思うと時の早さを実感します。

さて、全国的には新型コロナの陽性者が減少傾向ではありますが、市内ではまだ一定数の陽性者が連日発表されています。その一方でイベントの再開や入場制限の緩和などWithコロナへの流れも加速しています。また熱中症が心配される時期になり、国からマスク着用についての考え方も示されました。学校でも児童の安全を一番に考え、必要に応じてマスクを外す場面も出てきます。

先日文書を配付しましたが、現在都城市の状況は「国レベル2」の状況です。帰宅後友だちと遊べるようになりました。屋内か屋外か、おしゃべりの機会が多いのか少ないのかで、どんなときにマスクが必要かを学校で指導していきますが、ご家庭でも話を聞いていただくと助かります。よろしくお願ひします。

コロナ関係では、感染状況や国の方針により対策が変わってきます。長い夏休み中にも変わることがありますので、県や市のHPでもご確認ください。

【都城市】 [力を合わせて感染防止対策に取り組みましょう！ - 宮崎県都城市ホームページ](http://city.miyakonojo.miyazaki.jp)  
[\(city.miyakonojo.miyazaki.jp\)](http://city.miyakonojo.miyazaki.jp)

【宮崎県】 [宮崎県新型コロナウイルス感染症対策特設サイト \(miyazaki.lg.jp\)](http://miyazaki.lg.jp)

## プールの給水 ありがとうございます



6月15日（水）から水泳の授業が始まりました。山田小では、金曜日にプール掃除をして排水した後、PTAの男性役員の方々が、交代で給水をしてくださいます。

おかげで、子どもたちは月曜日から水泳の授業をすることができます。人気のない深夜に2日連続での給水作業、ありがとうございます。

## 【命を守る行動を】



本格的な雨の季節に入りました。ここ数年は梅雨後半で大きな被害をもたらす事態が起っています。自分が住んでいる地域は大丈夫か、一度家族全員で話をされてはいかがでしょうか。

例えばNHKのハザードマップでは、自分の居住地域が浸水域や土砂災害危険区域になっていないか確認できます。たとえ避難が空振りになっても、早めの避難で助かる命があります。

子どもたちにとっても、どの辺りが危険か、どこに避難すればいいかを知っておくことは大事なことだと思います。

## 6月中旬～7月の主な行事

6月15日（水）～	水泳学習開始
6月16日（木）	4、5年生田植え
6月21日（火）	民生委員児童委員懇談会
6月22日（水）	YD学習（3年生）
6月24日（金）	参観日 給食試食会（1年生）
7月4～8日	期末整理週間
7月22日（水）	1学期終業式

※8月1日（月）は登校日です。